



SMK PGRI TUREN

INDUSTRY CLASS

POS

SEPTEMBER 10, 2023

DIES NATALIS KE-39: Melangkah Pasti untuk Meraih Prestasi dan Pekerti

SMK PGRI Turen berdiri sejak tahun 1984 atas prakarsa bapak Drs. Djaswadi Sasono yang pada saat itu menjabat sebagai kepala SMEA Negeri 2 Malang di Turen. Inisiatif ini

mendapat dukungan dari YPLP PGRI Jawa Timur. Adapun serangkaian kegiatan yang dilaksanakan pada acara Dies Natalis tahun 2023 ini adalah:

GELAR KARYA SENI DAN PRESTASI SISWA



Tari Kolosal Turyyantapadha dan Senam Pelajar Pancasila

Kegiatan pada hari pertama, Kamis (7/9) adalah Gelar karya Seni dan Prestasi siswa. Kegiatan di mulai dengan Tari Kolosal Turyyantapadha, yaitu tarian daerah asal Kecamatan Turen Kabupaten Malang pada Pukul 08.00 WIB. Kurang lebih 400 peserta tari yang terdiri dari siswa-siswi kelas Sepuluh, Sebelas, Dua belas, Guru, dan Karyawan. Setelah tari kolosal Turyyantapada, dilanjutkan dengan Senam Pelajar Pancasila. Dengan mengenalkan tarian daerah dan Senam, diharapkan siswa-siswi bisa lebih mencintai budaya sekitar dan semangat juang sebagai pelajar yang merdeka.



Panji Laras Svava feat. Putri Kurniawan

Dilanjutkan dengan Gelar Karya Seni yang ditampilkan oleh perwakilan siswa-siswi diantaranya adalah Tari tradisional dan Fashion Show dari ekstrakurikuler Modes. Acara dipimpin langsung oleh Putri Kurniawan, XI Otomatisasi dan Tata Kelola Perkantoran (OTKP) dan Ibu Tika Ratnasari, S.Pd atau lebih akrab disapa Bu Nana.

setelah gelar karya seni, acara dilanjutkan dengan penampilan Guest Star Panji Laras Svava, yaitu sebuah grup musik asal Malang dengan aliran *World reggae* dan *Modern*. Yang membuat unik dari grup musik ini adalah mereka bisa memainkan segala jenis *genre* dengan alat musik kontemporeranya.

REFLEKSI DAN DOA BERSAMA

Hari kedua, Jumat (8/9). Acara ditutup dengan doa bersama dan tausiyah oleh Drs. KH. Mohammad Shodiq, M.A. bagi yang muslim, dan Ibadah Jumat "*Friday Services*" oleh siswa Nasrani. Kegiatan religi ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mengenang jasa para pendiri SMK PGRI Turen.



Tausiyah Refleksi di Aula bersama Drs. KH. Mohammad Shodiq, M.A



Ibadah Kristiani di Ruang Ibadah

/Journalist.yes

JULI 1, 2023

Idul Adha 1444 H: Tingkatkan Kebersamaan dan Keikhlasan, Bangkitkan Kepedulian

“Setiap kita adalah ‘Ibrahim’, dan setiap Ibrahim punya ‘Ismail’. Ismailmu mungkin Hartamu, Ismailmu mungkin Jabatanmu, Ismailmu mungkin Gelarmu, Ismailmu mungkin Egomu. Ismailmu adalah sesuatu yang kau sayangi dan kau pertahankan di dunia ini. Ibrahim tidak diperintah Allah untuk membunuh Ismail, Ibrahim hanya diminta Allah untuk membunuh rasa Kepemilikan terhadap Ismail karena hakekatnya semua adalah milik Allah.”



Sapi Qurban SMK PGRI Turen (sumber: Vebby Triska OSIS)

SMK PGRI Turen – Sabtu, (1/7). Dalam rangka merayakan Hari Raya Idul Adha 1444H/2023M keluarga besar SMK PGRI Turen menggelar acara Penyembelihan Hewan Qurban yang diikuti oleh Bapak/Ibu guru, karyawan, warga sekitar, dan Pengurus OSIS. Hewan qurban yang disembelih yaitu 1 ekor sapi.

Meskipun gerimis, kegiatan penyembelihan tetap dilaksanakan tepat pukul 08.00 WIB. Seluruh warga sekolah turut berperan dalam penyembelihan. Mulai dari mempersiapkan makanan berat dan makanan ringan, pengulitan, pemotongan, hingga pendistribusian

daging hewan qurban didampingi oleh Bapak/Ibu guru. Daging-daging qurban tersebut dibagikan kepada guru & karyawan, panitia OSIS, dan warga sekitar.



Pembagian Daging Qurban kepada warga sekitar. (sumber: Vebby Triska OSIS)

Idul Adha dinamai juga “Idul Nahr” artinya hari raya penyembelihan. Hal ini untuk memperingati ujian paling berat yang menimpa Nabi Ibrahim. Akibat dari kesabaran dan ketabahan Ibrahim dalam menghadapi berbagai ujian dan cobaan, Allah memberinya sebuah anugerah, sebuah kehormatan “Khalilullah” (kekasih Allah).

(Alfin/Gayuh) Jurnalistik SMK PGRI Turen

JUNI 13, 2023

Pemaparan Aksi Nyata Modul 3.2 dan Modul 3.3 oleh Calon Guru Penggerak (CGP) SMK PGRI Turen

Diskusi Pemetaan Aset Sekolah dan Program Prakarsa Perubahan Calon Guru Penggerak dihadiri oleh Waka Bidang Kesiswaan, Bapak Ibu Dewan Guru, Mahasiswa Asistensi Mengajar Universitas Negeri Malang (UM), dan Perwakilan siswa-siswi dari anggota MPK pada Selasa, (13/06) di Ruang Rapat SMK PGRI Turen. Satu-satunya CGP di SMK PGRI Turen pada tahun 2023 yaitu Ibu Iin Indah Novitasari, SE.,M.Ak melakukan diskusi Modul 3.2 (Pemimpin dalam Pengelolaan Sumber Daya) dan Modul 3.3 (Pengelolaan Program yang Berdampak Positif pada Murid) dan memaparkannya dengan baik.



Guru Penggerak Iin Indah Novitasari, SE.,M.Ak memimpin diskusi Aksi Nyata

Pendidikan guru penggerak fokus pada kepemimpinan pembelajaran dan kepemimpinan murid. Program pendidikan guru penggerak bertujuan untuk meningkatkan kompetensi guru dan menjadikan guru sebagai pemimpin pembelajaran yang berpusat pada murid. Ibu Iin Indah merupakan guru penggerak program numerasi spontan kali bagi Akuntansi dan Keuangan Lembaga (AKL). Menurutnya, target akan diraih jika murid bisa spontan melakukan perhitungan perkalian dan pembagian dalam jangka waktu satu bulan.



Foto bersama peserta diskusi

Dengan adanya program penggerak ini, beliau berharap dapat membantu membentuk karakter dan kompetensi murid utamanya pada program studi AKL. Selama mengikuti program CGP, banyak pengalaman yang beliau dapatkan seperti penerapan aksi nyata pada tahapan BAGJA:

1. Buat Pertanyaan Utama
2. Ambil Pelajaran
3. Gali Mimpi Bersama
4. Jabarkan Rencana Untuk Mencapai Gambaran Yang Diinginkan
5. Atur Eksekusi

Bapak Syamsul Arifin, S.Pd.,M.Si selaku Waka Bidang Kesiswaan mendukung penuh program CGP dalam mencanangkan aksi nyata yang dilakukan di SMK PGRI Turen. “Kompetensi guru meningkat dengan adanya dukungan finansial dari pemerintah dan semoga guru bisa fokus mengabdikan diri untuk memajukan SMK PGRI TUREN oleh program prakarsa perubahan aksi nyata yang di dapatkan pada Pendidikan Guru Penggerak” tambahnya.

Jurnalistik SMK PGRI Turen/Dea Putri L.

MEI 6, 2023

Jalin Silaturahmi Guru Se-Kecamatan Turen Guna Meningkatkan Sinergi dan Profesionalisme Sesuai Pendidikan Abad 21

“Hari Senin Besoknya Pasti Hari Selasa, PGRI Turen Hebatnya Luar Biasa”

-Drs. Dwi Sucipto, M.Pd (Ketua PGRI Kab. Malang)

Halal Bi Halal keluarga besar PGRI kecamatan Turen merupakan kegiatan rutin yang diselenggarakan setiap tahun sebagai ajang silaturahmi di bulan syawal dalam perayaan Hari Raya Idul Fitri. Pada tahun 2023, kegiatan Halal Bi Halal kali ini bertempat di Aula SMA Negeri 1 Turen, Sabtu (6/5).



penampilan tari tradisional dalam pembukaan halal bi halal PGRI Kec. Turen

Acara diawali dengan *perform* Sholawat Al-Banjari SMK PGRI Turen, dilanjutkan dengan tari tradisional dari adik-adik SD Negeri 1 Turen dan SD Negeri Gedog Wetan. Sesuai dengan tema yang diusung yaitu “Jalin Silaturahmi Memantapkan Soliditas dan Solidaritas PGRI Guna Meningkatkan Sinergi dan Profesionalisme Sesuai Pendidikan Abad 21” acara ini dihadiri oleh Muspika Kecamatan Turen, Sekcam Turen, Ketua PGRI Kabupaten Malang, Pengawas TK, SD, SMP, SMA, SMK kec. Turen, seluruh kepala sekolah kecamatan Turen, dan Tenaga Pendidikan/Kependidikan dari sekolah negeri dan swasta di kecamatan Turen.





Bapak Drs. Dwi Sucipto, M.Pd dalam sambutannya menjelaskan pengorbanan PGRI kab. Malang pada beberapa tahun terakhir dalam memperjuangkan guru honorer agar bisa diangkat menjadi PNS ataupun PPPK dan *alhamdulillah* tidak sia-sia. Oleh karena itu, beliau menghimbau kepada Bapak/Ibu Guru yang sudah diangkat untuk meningkatkan kedisiplinan dan mempertahankan prestasi.

Setelah sambutan, dilanjutkan dengan *mauidhoh hasanah* oleh Ustadz Imam Ma'rif dan ditutup dengan doa.

(Jurnalistik SMK PGRI Turen)



FEBRUARI 5, 2023

dr. Gamal Albinsaid: Kalau kamu tidak berjuang keras mengejar mimpimu, maka suatu hari nanti oranglain akan membayar kamu untuk mengejar mimpi mereka



Berawal dari sebuah harapan dan perjuangan, dr. Gamal Albinsaid, M.Biomed. yaitu seorang dokter, inovator kesehatan, wirausahawan sosial, yang juga inspirator kebanggaan Indonesia ini telah berhasil menginspirasi banyak orang di sekelilingnya. SMK PGRI Turen diberi kesempatan untuk dikunjungi *entrepreneur* muda ini sebagai pembicara dalam kegiatan *Gamal Goes To School #121* dengan tema “Mencetak Generasi Berkarakter Berjiwa Siap Kerja”, Jumat (3/2).

Pria 33 tahun ini telah meraih berbagai penghargaan di usianya yang masih muda melalui inovasi-inovasi yang telah dikembangkannya seperti *Garbage Clinical Insurance*, *Homedika*, *Siapapeduli.id*, *Ayotolong.com*, *Sabuk Bayi Pintar*, *Care for mother*, dan *Mother Happiness Center*. Pengalamannya bertemu dan bercengkerama dengan tokoh dunia seperti Pangeran Charles, Vladimir Putin, dan menjadi pembicara di kancah internasional tentunya didapatkan dengan perjalanan panjang yang penuh tantangan. Namun, kegigihannya untuk meraih mimpi-mimpi tidak mematahkan semangat untuk terus berjuang.

“kalau kita sempurnakan niat, maka Allah akan menyempurnakan pertolongannya, kalau akhirat yang kita tuju, maka dunia akan datang dalam keadaan tunduk” itulah yang menjadi pegangan dokter muda asal Malang dalam perjalanan hidup meraih mimpinya hingga bisa menjadi satu-satunya orang Asia yang mendapat penghargaan kehormatan HRH *The Prince of Wales Young Sustainability Entrepreneur Award* dari kerajaan Inggris ketika mendirikan *Garbage Clinical Insurance*.

Dari seorang dokter hingga menjadi seorang motivator adalah tujuan beliau untuk menginspirasi kepada anak muda agar bisa mengikuti jejaknya dalam meraih prestasi dan menggapai mimpi. “Kalau kamu tidak berjuang keras mengejar mimpimu, maka suatu hari nanti oranglain akan membayar kamu untuk mengejar mimpi mereka” pungkasnya.



Tambahan pesan bagi siswa-siswi SMK PGRI Turen dalam wawancara bersama dr. Gamal Albinsaid adalah pertama, meminta kepada anak muda untuk bekerja dalam sunyi dan biarkan keberhasilan menjadi berisik. Kedua, tidak ada kebaikan yang sempurna tanpa kesabaran karna kesabaran adalah nafas yang menentukan lama tidaknya sebuah kebaikan bertahan. Dan yang terakhir, lebih baik kita menderita karna kedisiplinan dari pada menderita karena kegagalan. **(Johan/Lina/Dea)**

@journalist.yes

JANUARI 19, 2023

Industri Mengajar dari PT Indobismar Surabaya

PT INDO BISMAR merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang retail dan penjualan distributor computer berlokasi di Surabaya-Jawa Timur. Bapak Dr. H. Siswanto,

S.Sos.,M.M. adalah Founder dan CEO PT Indobismar. Beliau mendirikan perusahaan mulai dari nol dan berangkat dari seorang anak lulusan SMK dan lahir dari seorang petani asal Banyuwangi-Jawa Timur.



Melihat masih minimnya masyarakat akan kemampuan dalam bidang service computer, CEO PT Indobismar yang akrab disapa Pak Sis ini membuka sebuah peluang bagi masyarakat khususnya lulusan SMK untuk bisa menjadi seperti beliau. Oleh karena itu, Pak Sis menggandeng berbagai SMK di seluruh Jawa Timur untuk membagikan ilmunya melalui Program Pendidikan yang disediakan.



Dalam kegiatan IDUKA Mengajar, Ibu Tatik selaku pembicara menyampaikan materi mengenai etos kerja dan kedisiplinan di dunia industri. Salah satu pesan beliau kepada seluruh siswa-siswi SMK PGRI Turen yaitu harus menjadi pribadi yang bertanggungjawab

dan beretika. Karena kepintaran di dunia industri adalah nomor 2, yang pertama adalah Attitude.



DESEMBER 13, 2022

LDK OSIS 2023/2024

Selasa, 13 Desember 2022 – Pengurus OSIS kelas dua belas SMK PGRI TUREN mengadakan kegiatan tahunan yang merupakan salah satu program kerja OSIS yaitu LDK (Latihan Dasar Kepemimpinan). Kegiatan ini diikuti oleh 26 calon pengurus OSIS masa bhakti 2023/2024. LDK ini dilaksanakan demi terciptanya sikap disiplin, patuh aturan dan juga toleransi dari masing-masing anggota Pengurus OSIS.



Bertempat di aula SMK PGRI TUREN, acara tersebut berlangsung dengan hikmat diawali dengan sambutan oleh bapak Wahyu Khoiril Hidayat, SE.,M.Pd selaku kepala sekolah yang memberikan semangat dan mengajak seluruh peserta jargon kebanggaan “SMK Bisa! SMK

Hebat! SMK Bisa Hebat! SMK PGRI TUREN Pasti!” teriaknya. Beliau berpesan bahwa calon pengurus yang akan datang harus lebih baik dari calon pengurus sebelumnya terutama dalam membuat konsep kegiatan tidak boleh mendadak dan harus ada perencanaan yang matang di awal.



Pada kegiatan LDKS ini, materi yang diperoleh yaitu mengenai “Kesadaran Hukum Dan Pencegahan Penanggulangan Narkoba Dikalangan Remaja” yang disampaikan oleh Bapak Bripka Dwik Sunaryo, S.H selaku narasumber dari Polsek Turen.

(Arstu, Diva, Walimatus)

NOVEMBER 23, 2022

FASHION SHOW KEBUDAYAAN UNTUK MEMPERINGATI HUT PGRI Ke-77

25 November diperingati sebagai Hari Guru Nasional. Pada tahun 2022, Hari Ulang Tahun (HUT) Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) memasuki usia ke-77. SMK PGRI Turen memperingati perayaan tersebut pada hari Selasa, 22 November 2022. Berbeda dari tahun-tahun sebelumnya, OSIS dan MPK menggelar acara Fashion Show dan Drama Kontemporer dengan tema kebudayaan.



*Bapak Ibu Guru dan Tenaga Kependidikan
menggunakan baju adat*

Seluruh siswa, Guru dan Tenaga Kependidikan terlihat sangat antusias dengan menggunakan seragam adat dari berbagai daerah seperti Minangkabau, Jawa, Bali, Dayak, Batak, dll. Setelah acara dibuka oleh Kepala Sekolah, Bapak Wahyu Khoiril Hidayat, SE.,M.Pd, dilanjutkan dengan Fashion Show oleh siswa dan Guru.



Seluruh perwakilan kelas tampil all out ketika fashion show, hal ini dibuktikan dengan busana adat dan make up yang digunakan. Setelah fashion show, acara terakhir yakni lomba drama, berbagai macam drama yang di tampilkan sangat menarik, terdapat juga pesan-pesan moral yang di sampaikan oleh peserta, dan berakhir lah acara tersebut yang di tutup dengan sebuah sorakan oleh semua orang yang ada di sana.

Usia 77 tahun bukanlah usia yang sedikit untuk sebuah lembaga pendidikan dalam menorehkan berbagai prestasi baik akademik maupun non akademik. Semoga SMK PGRI Turen semakin jaya.

SMK BISA!

SMK HEBAT!

SMK BISA HEBAT!

SMK PGRI TUREN! PASTI!

(Gayuh)

NOVEMBER 19, 2022

IBADAH PADANG SISWA-SISWI NASRANI DI PANTAI TELUK ASMARA

SMK PGRI Turen mengadakan kegiatan Ibadah Padang bagi siswa-siswi nasrani kelas X, XI dan XII pada Hari Sabtu (19/11). Kegiatan Ibadah Padang adalah ibadah yang diadakan di tempat lain selain di gereja bagi umat Nasrani.



Foto bersama (SMK PGRI Turen, SMP YBPK Sitarjo dan SMP SATU ATAP)

Kegiatan Ibadah Padang kali ini diadakan di Pantai Teluk Asmara yang berlokasi di Desa Tambakrejo, Sitiarjo, Kecamatan Sumbermanjing, Malang, Jawa Timur.

Pantai Teluk Asmara merupakan pantai yang menawarkan keindahan alam yang masih sangat asri, pantai ini merupakan tempat wisata sekaligus tempat yang dapat digunakan untuk acara-acara lainnya seperti ibadah padang kali ini. SMK PGRI Turen mengundang beberapa SMP yaitu SMP YBPK Sitiarjo dan SMP SATU ATAP Tambakrejo. Siswa-siswi Nasrani beserta guru Pendidikan Agama Kristen (PAK) SMK PGRI Turen yang juga menjadi guru pendamping (Ibu Heretno Kusumaningtyas, S.Th, Ibu Dra. Neny Chuindha S. dan Bapak Rizky Febrianto, S.Pd) berangkat dari sekolah menuju Pantai Teluk Asmara sekitar pukul 08.00 WIB dengan menggunakan mobil. Kegiatan kami tidak hanya beribadah saja tetapi sekaligus dengan mempresentasikan sekolah SMK PGRI Turen, yang di presentasikan oleh Ibu Dra. Neny Chuindha S.



Ibadah Padang dilayani oleh kakak-kakak MFCC

Di sana siswa-siswi melakukan berbagai kegiatan menyenangkan. Diawali dengan ibadah pembuka, sharing, ibadah penutup, presentasi, dan makan siang.

Tidak hanya mengundang siswa-siswi SMP saja kami mengundang kakak-kakak MFCC (Milennial For Christ Community) dengan firman Tuhan yang dibawakan oleh Pak Adi Asmara (Pendeta MFCC) yang bertemakan “Pemuda yang harus berjaga-jaga”. **(Fanny/Zefanya)**



Presentasi pengenalan sekolah SMK PGRI Turen oleh Ibu Neny

@Journalist.yes

NOVEMBER 10, 2022

Kita Tunjukkan bahwa Bangsa Indonesia Dikagumi oleh Dunia. NKRI HARGA MATI!!

SMK PGRI Turen, Peringati Hari Pahlawan ke-77 Tahun 2022 di halaman sekolah yang diikuti oleh seluruh civitas akademika, Kamis (10/11).



Siswa-siswi melaksanakan upacara hari pahlawan 10 november

“Pada kesempatan kali ini saya akan membacakan pesan-pesan para pahlawan indonesia untuk mengingat dan meneladani semangat juang para pahlawan. Saat ini kita telah merdeka, kita harus meneruskan perjuangan para pahlawan. Banyak keluarga yang terpisah, orangtua mencari putranya, putranya mencari orangtuanya saat dalam keadaan genting memperjuangkan indonesia. sekarang waktunya kita serius melanjutkan perjuangan para pahlawan, moral yang kita petik sebagai pelajar harus menjadi bangsa bermanfaat dan beretika. kita tunjukkan bahwa bangsa indonesia dikagumi oleh dunia. NKRI Harga mati!!” ujar Bapak Cholís Bazori, SE. selaku Pembina Upacara.



Pembacaan teks pancasila oleh pembina upacara (Cholís Bazori, SE)

Dalam upacara tersebut, Imroatul Khusnia, Siti Naylatur Roihana, Zunitha Clara, David Ardi, Uswatun Khasanah, Muhammad Ishomudin, Winji Yunita, dan Surya Anggara sebagai petugas upacara hari pahlawan kali ini.

(Regis, Laila, Mega)

